



En un acto en el Paraninfo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria

# Nota de prensa

## La Cruz Roja otorga la Medalla de Plata al Aeropuerto de Tenerife Norte por su altruismo

- La distinción reconoce su colaboración y solidaridad con la institución

23 de noviembre de 2012

El presidente de Cruz Roja en Canarias, Juan Manuel Suárez del Toro, ha entregado al director del Aeropuerto Tenerife Norte, Manuel Sansón, la Medalla de Plata de esta institución, en reconocimiento a la colaboración altruista de este aeropuerto con la organización humanitaria.

La distinción, que reconoce la “solidaridad” y “gran colaboración” del Aeropuerto de Tenerife Norte con Cruz Roja, fue entregada en el transcurso de un acto celebrado en el Paraninfo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

En el homenaje se hicieron entrega de las distinciones ‘Cruz Roja 2012’ a todas aquellas instituciones públicas y privadas que hacen posible la labor de esta ONG con los más necesitados.

